



# Bahnhof Stettbach: Neue Passerelle und stufenloser Bahnzugang.



## Kontakt.

SBB Infrastruktur AG  
Ausbau- und Erneuerungsprojekte  
Vulkanplatz 11  
8048 Zürich  
projekte.ost@sbb.ch

## Ausgangslage.

Der Bahnhof Stettbach ist zu Stosszeiten stark frequentiert. Gleichzeitig wachsen die umliegenden Quartiere Hochbord (Dübendorf) und Mattenhof (Zürich) weiter. Um den Bahnhof besser an diese Quartiere anzubinden, entsteht am nördlichen Ende eine neue Passerelle und ein stufenloser Bahnzugang mit Treppe und Lift. Die SBB realisiert diese beiden Projekte in Zusammenarbeit mit der Stadt Dübendorf und Stadt Zürich.

## Projekinhalt.

Die neue Passerelle führt über die Gleise und verbindet die Quartiere direkt. Geplant sind:

- ein **neuer Treppenaufgang** zum Mittelperron
- ein **Lift**, der den barrierefreien Zugang sicherstellt
- Anpassungen an der Bahntechnik
- Installation neuer Lautsprecher und technischer Anlagen

Die Bauarbeiten haben keinen Einfluss auf den Fahrplan und den Bahnbetrieb.

## Ausführung und Kosten.

Die Bauarbeiten beginnen im Juni 2025 und dauern bis Juli 2026. Die geschätzten Kosten für das Projekt betragen 9 Millionen Franken. Die Finanzierung erfolgt durch die SBB, die Stadt Dübendorf und die Stadt Zürich.

Weitere Informationen zu Bauprojekten in Ihrer Region finden Sie auf der Webseite.

